

Los Teatros del Canal de Madrid acogen este encuentro que congregará a unos 250 expertos en sostenibilidad y energía los días 12 y 13 de junio

Canal de Isabel II será la anfitriona del II Simposio Global sobre Agua y Energía promovido por Naciones Unidas

- La empresa pública organiza este evento junto con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (UNDESA) de la ONU
- Las sesiones abordarán posibles soluciones y enfoques para lograr una gestión sostenible de los recursos hídricos y energéticos

20MAY2024 – Canal de Isabel será la entidad anfitriona del II Simposio Global de Soluciones Sostenibles de Agua y Energía, un encuentro de carácter mundial que tendrá lugar el próximo mes de junio en Madrid y que la empresa pública organiza junto con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de Naciones Unidas (UNDESA) y su Red Global de Soluciones Sostenibles de Agua y Energía. La compañía madrileña toma así el testigo de Itaipú Binacional, sede de la primera edición, celebrada hace dos años y en la que también participó como ponente.

La Sala Verde de los Teatros del Canal acogerá los días 12 y 13 de junio las sesiones plenarias de este foro que congregará a unos 250 participantes de todo el mundo. Representantes de la ONU y sus Estados miembros, y expertos mundiales en agua, energía y cambio climático, tanto de instituciones públicas como de empresas privadas, se reunirán en Madrid para debatir, compartir experiencias y mostrar las mejores prácticas relacionadas con la gestión sostenible de los recursos hídricos y energéticos.

El principal objetivo del Simposio es mejorar la capacidad de las instituciones, incluidas las gubernamentales, para gestionar de manera eficaz el agua y la energía, dos recursos estrechamente vinculados entre sí y que resultan imprescindibles para el desarrollo de las comunidades. El encuentro, donde intervendrán hasta 50 expertos mundiales, supone pues una oportunidad para el diálogo sobre enfoques políticos, técnicos y económicos en torno a estas materias.

El nexo agua-energía y su papel en la nueva economía verde centrará el análisis durante las sesiones plenarias, que estarán divididas en cuatro grandes bloques temáticos: agua potable; gobernanza y modelos de gestión; agua residual y saneamiento; agua y energía al servicio de la sociedad.

Al margen de las sesiones enfocadas en el diálogo y el debate conjuntos, Canal de Isabel II añadirá el día 14 de junio una jornada con visitas técnicas a tres de sus instalaciones

más representativas y que contribuyen al nexo agua-energía: la presa de El Atazar, la depuradora Arroyo Culebro Cuenca Media-Alta y la planta de tratamiento de lodos de Loeches.

CANAL DE ISABEL II, OPERADOR DE REFERENCIA PARA LA ONU

Naciones Unidas eligió en 2022 a Canal de Isabel II como operador de referencia mundial en la gestión de agua y energía, con el fin de exportar y compartir experiencias de éxito desarrolladas por la empresa pública. Desde entonces, fruto de la alianza con UNDESA, Canal presta apoyo a la Red Global de Soluciones Sostenibles de Agua y Energía. El pacto de colaboración busca principalmente un enfoque integrado de actuaciones en agua limpia y saneamiento y energía asequible y no contaminante.

Aunque Canal de Isabel II nació en 1851 para abastecer de agua a la ciudad de Madrid, en la actualidad, esta empresa 100 % pública gestiona el ciclo integral del agua en toda la Comunidad. Además, es la compañía con mayor potencia instalada de generación eléctrica en la región gracias a fuentes de origen renovable como la energía hidráulica, la cogeneración con biogás o la energía solar.